

Mariahilf schickt Betten nach Moldawien

Hamburger Abendblatt

Ort: Hamburg
Erscheint: Mo-Sa
Verbreitung: 26.089
Verkauft: 25.910
Gedruckt: 29.207

Die Möbel sind noch gut, aber nicht mehr modern: 40 Patien-

tenbetten samt Zubehör sowie 50 Nachtschränke aus dem aufgegebenen Altbau der **Helios-Klinik Mariahilf** waren übrig. Diese spendet das **Krankenhaus** nun an eine Hilfsorganisation, die damit die medizinische Versorgung in einem der ärmsten Länder Europas verbessern will: Moldawien.

Im September startet der Hilfskonvoi der Initiative Ice-Flower e.V. und nimmt die Mariahilf-Möbel mit. Die ehemalige Sowjetrepublik Moldawien - heute offiziell: Republik Moldau - liegt zwischen Rumänien und der Ukraine. Das Land produziert hauptsächlich Wein und ist vom Export nach Russland abhängig. (xl)